

نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

برنامج تعليمي لبناء نموذج السويتير الرجالي باستخدام الوسائط الفائقة "الهايبر ميديا"	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Educational program to build a Pattern men's Sweater by Hypermedia	E	
برنامج تعليمي ملابس ونسيج	ع	الموضوع Subject
Educational program Clothing and Textiles	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>هدف البحث إلي إعداد برنامج تعليمي لبناء نموذج السويتير الرجالي باستخدام الوسائط الفائقة "الهيبرميديا" وقياس فاعليته . وتكونت عينة البحث من 60 من طلاب الفرقة الرابعة قسم الملابس والنسيج بكلية التربية النوعية جامعة المنصورة ، تم تقسيمهم عشوائيا إلي مجموعتين : المجموعة الأولى (30) طالب وطالبة تعلموا بالطريقة التقليدية "المجموعة الضابطة" ، المجموعة الثانية (30) طالب وطالبة تعلموا باستخدام الوسائط الفائقة "الهيبرميديا" "المجموعة التجريبية" ، وذلك في الفترة من (20011/4/3م إلي 20011/4/17م) . وتوصل البحث إلي وجود فروق دالة احصائيا بين متوسط درجات طلاب المجموعتين الضابطة والتجريبية لصالح طلاب المجموعة التجريبية ، مما يدل علي فاعلية البرنامج التعليمي لبناء نموذج السويتير الرجالي باستخدام الوسائط الفائقة " الهيبرميديا " . وأوصى الباحثان بضرورة استخدام الوسائط الفائقة " الهيبرميديا " لمقررات دراسية اخري في مجال الملابس والنسيج .</p>	ع	
<p>Aim of the research to prepare an educational program to build a model using the men's Sweater Hypermedia and measure its effectiveness. The research sample consisted of 60 students from the fourth year, Department of Home Economics, Faculty of Specific Education, Mansoura University, were divided into two groups: Group I (30) students have learned the traditional way "control group", group II (30) students have learned using the Hypermedia "experimental group", in the period (3/4/20011, 17/4/20011) The research found a statistically significant difference between the average score for students of the control and experimental groups for the benefit of students of the experimental group, which demonstrates the effectiveness of the educational program to build a model using the men's Sweater Hypermedia The researchers recommended the need to use Hypermedia to other courses in the field of clothing and textiles</p>	E	المستخلص Abstract



ع		الناشر Publisher	
مجلة الاقتصاد المنزلي - كلية الاقتصاد المنزلي - جامعة حلوان		E	
Journal of Home Economics - Faculty of Home Economics - Helwan University			
<input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة		<input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية	
اسم الدورية Journal Name			
مجلة الاقتصاد المنزلي - كلية الاقتصاد المنزلي - جامعة حلوان		ع	
Journal of Home Economics - Faculty of Home Economics - Helwan University		E	
000-2000		الردم	
27		المجلد Volume	
العدد (27)		العدد Issue Number	
هجري:		سنة النشر Publisher Year	
2011م		ميلادي:	

من: 17		إلى: 37		الصفحات Pages	
نوع المعرف: <input type="checkbox"/> doi <input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> publisher-id <input checked="" type="checkbox"/>		القيمة:		معرف المقال Article Identifier	
برنامج تعليمي الهيبر ميديا السويتز الرجالي		:(ع)		الكلمات المفتاحية Keywords	
educational program Hypermedia men's Sweater		:(E)			
<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجالة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص				نوع المقالة Article Type	
شادية صلاح سالم		:(ع)		اسم الباحث ثلاثيا	
Shadia Salah Salim		:(E)			
<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك				نوع الباحث	
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة				المرتبة العلمية	



sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com		البريد الإلكتروني
قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز	(ع):	عنوانه
Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University	(E):	
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
حاتم أحمد محمود رفاعي	(ع):	اسم الباحث ثلاثيا
Hatem Ahmed Mahmoud Rifai	(E):	
<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك		نوع الباحث
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة		المرتبة العلمية
temy_28_4@yahoo.com		البريد الإلكتروني
قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة حلوان	(ع):	عنوانه
Clothing and Textile department, College of Home Economics, Helwan University	(E):	



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

فاعلية برنامج تدريبي باستخدام الوسائط المتعددة "المالتي ميديا" لتنمية مهارات الكوادر الفنية في مصانع الملابس الجاهزة	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Effectiveness of a multi-media training program to develop the skills of technical Staff in the ready-made garments factories	E	
برنامج تدريبي ملابس ونسيج	ع	الموضوع Subject
Training program Clothing and Textiles	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>يهدف البحث إلى تحديد مدى فاعلية برنامج تدريبي باستخدام الوسائط المتعددة " المالتي ميديا " لتنمية مهارات الكوادر الفنية في مصانع الملابس الجاهزة من خلال إكسابهم المعارف والمهارات اللازمة لإعداد نموذج البنطلون الرجالي وتدرية وتعشيقه .</p> <p>وكانت عينة البحث مكونة من 25 من الكوادر الفنية بمصانع الملابس الجاهزة ، وتم التدريب بمكتب فاشون ستارز خلال عام 2011 م في الفترة من (2011/7/1م إلى 2011/8/15م) ، واستغرقت التجربة ثلاث أسابيع للمجموعة الواحدة .</p> <p>وتوصل البحث إلى أن البرنامج التدريبي ناجح في تحقيق أهدافه ويعلم بالفعل للأسس التي يتضمنها وذلك بالنسبة للمعارف والمهارات .</p> <p>وأوصى الباحثان :</p> <p>- بضرورة استمرار عمليات التدريب في المؤسسات وذلك لمواجهة التغيرات السريعة باعتبارها عنصراً أساسياً من عناصر التنمية البشرية .</p> <p>- الاستفادة من البرنامج التدريبي باستخدام الوسائط المتعددة "المالتي ميديا" في تصميم برامج تدريبية أخرى.</p>	ع	المستخلص Abstract
--	---	----------------------



<p>The research aims to determine the effectiveness of a multi-media training program in developing the skills of technicians in the ready-made garments factories by providing them with the necessary knowledge and skills to develop the pattern, grading and marker for men's pants.</p> <p>The research sample consists of 25 technicians in the ready-made garments factories, have been trained by "Fashion Stars" office in the period (1/7/2011 to 15/8/2011) and the training program lasted for three weeks for each group.</p> <p>The research found that the training program succeeded in achieving its objectives, and already teaches the main lines of the program by the means of knowledge and skills.</p> <p>The researchers recommended that:</p> <ul style="list-style-type: none"> - The need for continued training programs within the factories in order to face the rapid changes in the field of the industry, as an essential component of human development. - Take advantage of using the multi-media training program to design other training programs. 		E	
مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة		ع	الناشر Publisher
Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University		E	
<input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة	<input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية	اسم الدورية Journal Name	
مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة		ع	<input type="checkbox"/> أخرى
Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University		E	
		الردم	
		23	المجلد Volume
		العدد (23)	العدد Issue Number
		هجري:	سنة النشر Publisher Year
		2011م	
		من: 1279	الصفحات Pages
		إلى: 1316	
<input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> publisher-id		<input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> doi <input type="checkbox"/> نوع المعرف:	معرف المقال



Article Identifier	القيمة:
الكلمات المفتاحية Keywords	(ع): برنامج تدريبي المالتي ميديا الكوادر الفنية صناعة الملابس والنسيج
	(E): Training program Multimedia Technical personnel Textile and apparel industry
نوع المقالة Article Type	<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص
اسم الباحث ثلاثيا	(ع): شادية صلاح حسن متولي سالم
	(E): Shadia Salah Hassan Metwaly Salim
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني	sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com
عنوانه	(ع): قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز
	(E): Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...	
اسم الباحث ثلاثيا	(ع): حاتم أحمد محمود رفاعي
	(E): Hatem Ahmed Mahmoud Rifai
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني	temy_28_4@yahoo.com
عنوانه	(ع): قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة حلوان
	(E): Clothing and Textile department, College of Home Economics, Helwan University



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

برنامج إلكتروني مقترح متعدد الوسائط لإثراء التذوق الملبسي للأطفال	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Electronic program proposed multi-media to enrich the appreciation of children clothing	E	
برنامج إلكتروني ملابس ونسيج	ع	الموضوع Subject
Electronic program Clothing and Textiles	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>هدف البحث إلى إعداد برنامج إلكتروني مقترح متعدد الوسائط لإثراء التذوق الملبسي بصورة تتناسب مع ميول ورغبات واحتياجات الأطفال وبما يتناسب مع عادات وثقافة مجتمعنا، وكذلك بناء مقياس لجوانب التذوق الملبسي للتعرف على مدى فعالية البرنامج المقترح في إثراء التذوق الملبسي عند أطفال مرحلة الطفولة المتأخرة ، حيث طُبِق البرنامج في إحدى المدارس الابتدائية بمحافظة الدقهلية وتمثلت مجموعة البحث على عينة من تلاميذ الصف السادس الابتدائي وبلغ عددهم (28) طالبة.</p> <p>وجاءت نتائج البحث بوجود فروق بين متوسط درجات أطفال المجموعة التجريبية في التطبيقين القبلي والبعدي على مقياس التذوق الملبسي جاءت دالة عند مستوي دلالة (0.01) لكل من (التصميم – الوظيفة -الخطوط - الألوان) ، وذلك لصالح التطبيق البعدي بعد تطبيق البرنامج ، كما وجد أن حجم التأثير للبرنامج كبير حيث كانت نتيجته 98, مما يدل على فعالية البرنامج في تنمية التذوق الملبسي .</p>	ع	المستخلص Abstract
---	---	----------------------



<p>Aim of the research to prepare an electronic program proposed multi-media to enrich the clothing appreciation a manner commensurate with the preferences and wishes and needs of children and in line with the customs and culture of our society, as well as building a measure of the aspects of clothing appreciation to identify the effectiveness of the proposed program to enrich the clothing appreciation when the children of the stage of late childhood, where he applied program in a primary school in Dakahlia and was the research group on a sample of students in sixth grade and numbered (28) students. The results of research the existence of differences between the average scores children of the experimental group in two applications of tribal and post on a scale of clothing appreciation was a function at the level of significance (0.01) for each of the (design – functionality- fonts - colors), for the benefit of dimensional application after the application of the program, It also found that the magnitude of the impact of a large program where the result was.98, demonstrating the effectiveness of the program in the development of clothing appreciation.</p>		E	
<p>مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة</p>		ع	الناشر Publisher
<p>Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University</p>		E	
<p> <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة </p>		<p> <input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية </p>	
<p>مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة</p>		ع	اسم الدورية Journal Name
<p>Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University</p>		E	
		الردم	<input type="checkbox"/> أخرى
		27	المجلد Volume
		العدد (27)	العدد Issue Number
		هجري:	سنة النشر Publisher Year
		2012م ميلادي:	



الصفحات Pages	من: 421	إلى: 443
معرف المقال Article Identifier	نوع المعرف: <input type="checkbox"/> doi <input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> publisher-id <input checked="" type="checkbox"/>	
القيم:		
الكلمات المفتاحية Keywords	(ع): برنامج الكتروني تذوق ملبسي متعدد الوسائط	
	(E): Electronic program Taste Clothing Multimedia	
نوع المقالة Article Type	<input type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input checked="" type="checkbox"/> مستخلص رسالة دكتوراة <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص	
اسم الباحث ثلاثيا	(ع): شادية صلاح حسن متولي سالم	
	(E): Shadia Salah Hassan Metwaly Salim	
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة	
البريد الإلكتروني	sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com	
عنوانه	(ع): قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز	
	(E): Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University	
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
اسم الباحث ثلاثيا	(ع): علي السيد زلط	
	(E): Aly El Sayed Zalat	
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة	
البريد الإلكتروني		
عنوانه	(ع): قسم الاقتصاد المنزلي كلية التربية النوعية جامعة المنصورة	
	(E): Department of Home Economics Faculty of Specific Education, Mansoura University	
اسم الباحث ثلاثيا	(ع): وفاء محمد محمد عبد الرحمن سماحة	
	(E): Wafaa Mohamed Mohamed Abdel Rahman Samaha	



نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث	<input type="checkbox"/> باحث رئيسي	<input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input checked="" type="checkbox"/> ماجستير	<input type="checkbox"/> دكتوراة	
البريد الإلكتروني			
عنوانه	(ع):	قسم الاقتصاد المنزلي كلية التربية النوعية جامعة المنصورة	
	(E):	Department of Home Economics Faculty of Specific Education, Mansoura University	



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

تصميم وإنتاج زي عاملات النظافة في ضوء متطلبات الوظيفة والتكنولوجيا الحديثة	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Design and production of uniforms Cleanliness workers According to the requirements of function and new technology	E	
تصنيع ملابس	ع	الموضوع Subject
Manufacturing Clothing	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>يهدف البحث إلى : إنتاج زي لعاملات النظافة يتناسب مع المتطلبات الوظيفية لهن. تحسين المظهر العام لعاملات النظافة . تحقيق الجانب الأقتصادي في المنتجات المنفذة لزي عاملات النظافة. تحقيق الجانب التقني في المنتجات المنفذة لزي عاملات النظافة. تطويع كل من الخامات والتقنيات ومفردات الزي لتحقيق الحماية والأمان لعاملات النظافة. ويعتمد البحث على المنهج الوصفي التحليلي مع التطبيق ،و تكونت عينة البحث من 10 عاملات نظافة بجامعة الملك عبد العزيز بجدة. وكانت أداة البحث عبارة عن استمارة تقييم للمنتجات المنفذة وذلك للإجابة على تساؤلات البحث والتحقق من فروضه. وأسفرت نتائج البحث عن مناسبة المنتجات المقترحة لعاملات النظافة وتحقيقها لكل من الجانب الجمالي ، والوظيفي ، والتقني ، الأقتصادي مع توفير الحماية والأمان أثناء تأدية العمل واختيار إحدى التصميمات للتعميم على العاملات بكلية الاقتصاد المنزلي بجامعة الملك عبد العزيز.</p>	ع	المستخلص Abstract
---	---	----------------------



<p>The research aims to:</p> <p>1 – producing uniforms for workers Cleanliness appropriate for their functional requirements.</p> <p>2 - improving the overall appearance for workers Cleanliness.</p> <p>3 - to achieve the economic side products executing uniform for Cleanliness workers.</p> <p>4 - to achieve the technical side products executing uniform for Cleanliness workers.</p> <p>5 - to adapt each of the materials and techniques and Components to achieve uniform protection and safety for workers Cleanliness</p> <p>The research adopted the descriptive applied methodology with application, and sample consisted of 10 cleaners at King Abdul Aziz University in Jeddah.</p> <p>The search tool is a product evaluation form executed to answer research questions and verify the hypothesis.</p> <p>The results of the search for suitable products proposed for domestic hygiene and achieved all of the functional side, and The aesthetic side, technical side, economic side, and providing protection and safety during the performance of work, and choose one of the designs for the generalize for Cleanliness workers at the Faculty of Home Economics at King Abdul Aziz University</p>		E	
مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة		ع	الناشر Publisher
Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University		E	
<input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة	<input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية	اسم الدورية Journal Name	
مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة		ع	<input type="checkbox"/> أخرى
Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University		E	
		الردم	
		28	المجلد Volume
		العدد (28)	العدد Issue Number
		هجري:	سنة النشر Publisher Year
		2013م ميلادي:	

رقم النموذج: HOM.025.02.F005	531	إلى:	497	من:	الصفحات Pages
الإصدار: الثاني					
صفحة: 12 من 19					



publisher-id <input checked="" type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> doi <input type="checkbox"/> نوع المعرف: القيمة:		معرف المقال Article Identifier
زي عاملات النظافة التكنولوجيا الحديثة		الكلمات المفتاحية Keywords
uniforms cleaning workers Modern technology		
<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص		نوع المقالة Article Type
شادية صلاح حسن متولي سالم		اسم الباحث ثلاثيا
Shadia Salah Hassan Metwaly Salim		
<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك		نوع الباحث
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة		المرتبة العلمية
sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com		البريد الإلكتروني
قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز		عنوانه
Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University		
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
رانيا مصطفى كامل عبد العال		اسم الباحث ثلاثيا
Rania Mustafa Kamel Abdel Aal		
<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك		نوع الباحث
<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة		المرتبة العلمية
dr_rania2000@hotmail.com		البريد الإلكتروني
قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز		عنوانه
Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University		



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

تأثير اختلاف الخصائص الطبيعية لأقمشة الجينز علي مظهرية بعض وصلات الحياكة المستخدمة في إنتاج ملابس الأطفال	ع	عنوان الوثيقة Document Title
The effect of differences in Physical Properties of jeans fabrics on Appearance Of The Stitching Joints used in the production of children's wear	E	
تصنيع ملابس	ع	الموضوع Subject
Manufacturing Clothing	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>هدف البحث الى :</p> <p>1- التعرف على الفروق في جودة وصلات الحياكة المنفذة بالنسبة لأقمشة الجينز ذات الوزن الخفيف ، المتوسط ، والثقيل.</p> <p>2- التعرف على مدي ملائمة وصلات الحياكة لأقمشة الجينز ذات الوزن الخفيف ، المتوسط ، والثقيل.</p> <p>3- دراسة تأثير الخواص الطبيعية لأقمشة الجينز على وصلات الحياكة المستخدمة في ملابس الأطفال.</p> <p>ويعتمد البحث على المنهج التجريبي، وتكونت عينة البحث من مجموعة من أقمشة الجينز مختلفة الأوزان وتم تنفيذ مجموعة من وصلات الحياكة على كل وزن من أوزان الأقمشة محل الدراسة (الكشكشة – الكسرات – الكالونية – السوستة – الركنة – حياكة المنحنيات) . وكانت أداة البحث عبارة عن أستمارة تقييم للعينات المنفذة وذلك للأجابة على تساؤلات البحث.</p> <p>وأسفرت نتائج البحث عن وجود فروق في جودة وصلات الحياكة المستخدمة بالنسبة للأوزان المختلفة لأقمشة الجينز ، وتم التوصل الى أفضل وصلة حياكة لكل وزن من الأوزان المختلفة لأقمشة الجينز وذلك لتحقيق المظهرية والجودة المطلوبة.</p> <p>وأوصت الباحثتان بضرورة إجراء المزيد من الدراسات المماثلة للدراسة الحالية والعمل على اشتقاق متغيرات من الأقمشة بأوزان مختلفة ودراسة مدى تأثيرها بأساليب الحياكة والتقنيات المستخدمة.</p>	ع	المستخلص Abstract
--	---	----------------------



Research aims to:

1 - Defining the differences in Stitching Joints quality executed on jeans fabrics lightweight, medium, and heavy.

2 - Defining the suitability of Stitching Joints for each of the fabrics lightweight jeans, medium, and heavy.

3 - Study the effect of the physical properties of jeans fabrics on Stitching Joints used in children's clothing.

The research adopted the experimental methodology, The research sample comprises a group of jeans fabrics which different in weights and its effect on the stitching joints for children wear (gathering - pleats – facing pleats - zip - Corner - sewing curves). The research instrument was a form for evaluating the carried out samples, to answer the research questions.

The research results revealed the differences in the stitching joints quality, in relation to the fabrics. Also the study showed the best stitching joints for each fabric weights .

The researchers recommended that further similar studies to this study and work on the derivation of variables different weights and fabrics study, the affected of sewing methods and techniques used.

E

مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة

Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University

ع

الناشر

Publisher

E

مجلة العلوم الهندسية
 مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة
 مجلة علوم الأرض
 مجلة علوم البحار
 مجلة علوم تصاميم البيئة

مجلة الآداب والعلوم الإنسانية
 مجلة الاقتصاد الإسلامي
 مجلة الاقتصاد والإدارة
 مجلة العلوم
 مجلة العلوم التربوية
 مجلة العلوم الطبية

اسم الدورية

Journal Name

مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية –
جامعة المنصورة

ع

Journal of specific Education - Faculty of Specific
Education - Mansoura University

E

 أخرى

الردم

29

المجلد
Volume

العدد (29)

العدد
Issue
Number

هجري:

سنة النشر

2013م

ميلادي:

Publisher Year

422

إلى:

399

من:

الصفحات
Pages

publisher-id ■

sici pmcid pmid doi

نوع المعرف:

معرف المقال

رقم الترميز: HOM.025.02.F005

الإصدار: الثاني

صفحة: 15 من 19



Article Identifier	القيمة:
الكلمات المفتاحية Keywords	وصلات الحياكة لأقمشة الجينز ملابس الأطفال :(ع)
	Knitting links Fabrics for jeans Children's Clothing :(E)
نوع المقالة Article Type	<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقال مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص
اسم الباحث ثلاثيا	شادية صلاح حسن متولي سالم :(ع)
	Shadia Salah Hassan Metwaly Salim :(E)
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني	sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com
عنوانه	قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز :(ع)
	Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University :(E)
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...	
اسم الباحث ثلاثيا	رانيا مصطفى كامل عبد العال :(ع)
	Rania Mustafa Kamel Abdel Aal :(E)
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني	dr_rania2000@hotmail.com
عنوانه	قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز :(ع)
	Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University :(E)



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

تصميم عرض أزياء افتراضي (ديفلية) باستخدام برمجيات الحاسب الآلي	ع	عنوان الوثيقة Document Title
Designing a Virtual Fashion Show using computer software	E	
تصنيع الملابس الافتراضية	ع	الموضوع Subject
Apparel manufacturing default	E	
عربي ■ إنجليزي □		لغة الوثيقة:

<p>هدف البحث الي تصميم عرض أزياء افتراضي (ديفلية) باستخدام برمجيات الحاسب الآلي و الوقوف علي الاتجاهات الحديثة لصناعة الملابس الجاهزة وتلبية طلبات العملاء فيما يخص التنوع في التصميمات بعرض فعال كما يهدف إلي إتاحة الفرصة لمصممي الأزياء لعمل عروض أزياء افتراضية .</p> <p>وتكونت عينة البحث من عدد 7 من مصانع الملابس الجاهزة بالمحلة الكبرى وعدد 13 من الاكاديميين المتخصصون في الملابس والنسيج وذلك لتحكيم عدد 4 تصميمات ثلاثية الأبعاد في صورة عرض أزياء من خلال مقياس تقدير لتحكيم التصميمات ثلاثية الأبعاد والتصميمات داخل عرض الأزياء الافتراضي.</p> <p>وتوصل البحث إلي أن استخدام عرض الأزياء الافتراضي في عرض الموديلات بكافة أشكالها المتعددة يحقق الجاذبية والحداثة ويعود علي المصانع بالفائدة الكبرى حيث يكون من أساليب جذب العميل للمصنع .</p> <p>وأوصت الباحثة بـ</p> <p>1- مسايرة الاتجاهات العالمية للاستفادة من تقنيات المعلومات الحديثة في صناعة الملابس.</p> <p>2- التوجه لتوفير التكنولوجيا الذكية لمصانع الملابس لتقليل الوقت وتحقيق أكبر ربحية .</p> <p>3- إدخال تكنولوجيا برامج الحاسب المتخصصة الحديثة بمناهجنا بالكليات المتخصصة في الملابس والنسيج لإنتاج خريج لديه قدر كبير من الخبرات التكنولوجية.</p>	ع	المستخلص Abstract
--	---	----------------------



The aim of the research is to design a virtual fashion show using computer soft wares to highlight the recent trends of the garment industry and meet customers' demands with offering various designs shown effectively. It also aims to provide an opportunity for fashion designers to prepare virtual fashion shows.

Research's sample consisted of 7 ready-made garments factories placed in EL-Mahalla al-Kubra and 13 of academics specialized in clothing and textiles field, to evaluate 4 three-dimensional designed fashion shows.

The research found that the use of virtual fashion show to display multiple models in all its forms achieves attractiveness, modernity and help the factories attracting the customer.

Recommendations:

- 1 –following the global trends and taking advantage of modern information technologies in the garment industry.
- 2 –Providing intelligent technologies to the garment factories, helping them reduce time and achieve greater profitability.
- 3 –Integrating specialized Soft wares in universities' courses to help produce a graduate who experienced new computer technologies.

E

مجلة علوم وفنون - جامعة حلوان

ع

الناشر

Journal of the Science and Arts - Helwan University

E

Publisher

- مجلة العلوم الهندسية
 مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة
 مجلة علوم الأرض
 مجلة علوم البحار
 مجلة علوم تصاميم البيئة

- مجلة الآداب والعلوم الإنسانية
 مجلة الاقتصاد الإسلامي
 مجلة الاقتصاد والإدارة
 مجلة العلوم
 مجلة العلوم التربوية
 مجلة العلوم الطبية

اسم الدورية
Journal Name

مجلة علوم وفنون - جامعة حلوان

ع

Journal of the Science and Arts - Helwan University

E

 أخرى

الردم

المجلد
Volumeمقبول للنشر
Issue
Number

هجري:

سنة النشر
Publisher Year

2014م

ميلادي:

الصفحات
Pages

إلى:

من:

نوع المعرف: doi pmid pmcid sici publisher-idمعرف المقال
Article
Identifier

القيمة:



الكلمات المفتاحية Keywords	(ع):	عرض أزياء افتراضي
الكلمات المفتاحية Keywords	(E):	Virtual Fashion Show
نوع المقالة Article Type		<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجالة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص
اسم الباحث ثلاثيا	(ع):	شادية صلاح حسن متولي سالم
اسم الباحث ثلاثيا	(E):	Shadia Salah Hassan Metwaly Salim
نوع الباحث		<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية		<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني		sssalem@kau.edu.sa salimshadia@yahoo.com
عنوانه	(ع):	قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز
عنوانه	(E):	Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
اسم الباحث ثلاثيا	(ع):	
اسم الباحث ثلاثيا	(E):	
نوع الباحث		<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك
المرتبة العلمية		<input type="checkbox"/> ماجستير <input type="checkbox"/> دكتوراة
البريد الإلكتروني		
عنوانه	(ع):	
عنوانه	(E):	